PERIÓDICO

PÁGINA

**FFCHA** 

SECCIÓN

07-02-25

LEGISLATIVO





## Monreal defiende el traslado de la Guardia Nacional y respalda la estrategia de Sheinbaum

El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que el traslado de los elementos de la Guardia Nacional a la frontera norte, acordado entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no provocará el descuido de otras zonas del país que también requieren seguridad y vigilancia. Monreal explicó que el gobierno tiene un plan para cubrir estas áreas sin comprometer el trabajo de la Guardia Nacional en otros puntos del país. Aunque se concentra un número significativo de elementos en la frontera, aseguró que la estrategia está bien pensada y que no afectará la seguridad en otras regiones.

El diputado explicó que este traslado involucra únicamente a la Guardia Nacional, y aclaró que el Ejército, la Fuerza Aérea y la Marina no están siendo movilizados. Estas otras fuerzas armadas seguirán desempeñando sus funciones en las áreas que les corresponden.

En cuanto al proceso de calificación de los candidatos a ciertos cargos judiciales, Monreal Ávila fue tajante al asegurar que no hay ninguna mano negra ni favoritismos. Reiteró que la insaculación, el método utilizado para seleccionar a los candidatos, es el más democrático y que los Comités de Evaluación hicieron un trabajo adecuado, cumpliendo con los requisitos de legalidad e idoneidad establecidos.

https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-defiende-el-traslado-de-la-guardia-nacional-y-respalda-laestrategia-de-sheinbaum/#google\_vignette